

Bei Darstellungsfehlern bitte hier klicken.



www.kzu.ch News Agenda Kontakt

Kantonsschule Zürcher Unterland

Ende der besonderen Lage

Liebe Angehörige der KZU

Wir hoffen, Sie sind alle gut ins neue Quartal gestartet.

Covid: Ende der besonderen Lage

Mit dem März endeten in der Schweiz die Corona-Massnahmen. Damit ändert sich für uns vor allem, dass es keine Isolation mehr gibt. Ab sofort bleibt zuhause, wer krank ist (so wie vor der Pandemie). Ab dem vierten Tag des Unterrichtsausfalls müssen die Klassenlehrer:innen informiert werden, ab dem fünften Tag ist ein ärztliches Zeugnis erforderlich.

Es erkranken nach wie vor zahlreiche Menschen jeden Tag und auch ohne Isolation muss man dann aufgrund der Symptome ein paar Tage zuhause verbringen und verpasst Unterricht. Deshalb empfehlen wir, sich weiterhin zu schützen – mit Masken, wo viele Menschen eng zusammenkommen, wir lassen auch den Lüftungs-Gong weiter läuten und empfehlen, in der Mitte der Lektion und in den Pausen gut stosszulüften.

Lektionszeiten ab dem neuen Schuljahr

Mit diesem Newsletter teilen wir auch gleich mit, dass ab dem neuen Schuljahr an der KZU neue Lektionszeiten gelten:

08.00-08.45: 1. Lektion
08.55-09.40: 2. Lektion
10.00-10.45: 3. Lektion
10.55-11.40: 4. Lektion
11.50-12.35: 5. Lektion (Mittag)
12.40-13.25: 6. Lektion (Mittag)
13.35-14.20: 7. Lektion
14.30-15.15: 8. Lektion
15.25-16.10: 9. Lektion
16.20-17.05: 10. Lektion (Schulsport, Freikurse)
17.15-18.00: 11. Lektion (Schulsport, Freikurse)

Die neuen Zeiten sollten zu mehr Entlastung führen: Die beiden Kürzestpausen entfallen, alle Klassen haben mindestens eine volle Stunde Mittagszeit und die normale Taktung der Lektionen über Mittag schafft mehr Raum (z.B. für den Instrumentalunterricht). Zudem entschärft der leicht spätere Beginn um 8 Uhr die knappen Ankünfte der Postautos am Morgen. Entsprechend dauert der reguläre Unterricht bis 16.10 Uhr. Die E-Postkurse zum Bahnhof bzw. nach Steinmaur und Embrach/Kloten/Flughafen fahren neu erst gegen viertel nach Vier ab. Die genauen Fahrpläne sind noch in Bearbeitung.

Projektwochen, besondere Unterrichtsformen

Vor und nach den Frühlingsferien finden zahlreiche Projektwochen statt. Auch für diese gelten im Inland die allgemeine Aufhebung der Covid-Massnahmen und im Ausland die Vorgaben des jeweiligen Landes. Reihentests an der Schule können keine mehr durchgeführt werden. Wir empfehlen daher, vor der Projektwoche auf privater Basis Selbsttests durchzuführen.

Jokertage vor den Ferien

Es erreichen uns zunehmend Gesuche, die zusätzlich zu den Jokertagen um Urlaub nachfragen, damit so die Ferien um eine ganze Woche verlängert werden können. Wir halten noch einmal fest, dass dies nicht statthaft ist und es uns nicht erlaubt ist, dies zu gewähren. Wir bitten insbesondere darum, sich um die Jokertage zu kümmern, bevor man Reisen bucht, weil es andernfalls zu hoher Kostenfolge führen kann.

Hospitant:innen

Es sind erste ukrainische Jugendliche bei uns an der Schule. Wir sind im Begriff, passende Angebote aufzubauen. Sollten Sie insbesondere Kontakt zu ukrainischen Lehrkräften haben, die uns hier unterstützen können oder selber – zum Beispiel im Bereich DaZ – helfen wollen, melden Sie sich bitte bei uns.

Blieben Sie gesund und seien Sie freundlich gegrüsst.

Die Schulleitung der KZU
Roland Lüthi
Andrea Emonds
Sibylle Jüttner
Jost Rinderknecht



